

Deklarasi, Relawan Keadilan Sejahtera Mantapkan Pilihan Hati Dukung GM-Win

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 29, 2024 - 10:42



Relawan Keadilan Sejahtera Deklarasi Dukungan Ke Paslon GM-Win

BITUNG - Elektabilitas pasangan calon Gerald Mantiri-Erwin Wurangian (GM-Win) menunjukkan tren positif. Hal ini terlihat dari dukungan yang datang terus-menerus dari berbagai pihak.

Terbaru, dukungan untuk pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung ini datang dari Relawan Keadilan Sejahtera. Sesuai namanya, Relawan Keadilan

Sejahtera ini diisi oleh kader dan simpatisan Partai Keadilan Sejahtera atau PKS.

Pernyataan atau deklarasi dukungan bagi GM-Win dilaksanakan Senin (28/10/2024) malam, di Kelurahan Bitung Tengah, Kecamatan Maesa. Deklarasi tersebut dihadiri Geraldi selaku calon Walikota, sementara Erwin selaku calon Wakil Walikota berhalangan hadir karena ada kegiatan lain.

Deklarasi dukungan ini dipimpin Muhammad Nasir Daeng selaku Ketua Relawan Keadilan Sejahtera. Ia menyatakan pemberian dukungan ke GM-Win dilakukan berdasarkan pilihan hati nurani seluruh kader.

“Kami Relawan Keadilan Sejahtera, secara sadar dan atas kesepakatan bersama, menyatakan dukungan kepada pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung nomor urut 1, Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian, untuk menjadi Walikota dan Wakil Walikota Bitung periode 2025-2030,” tuturnya saat membacakan deklarasi dukungan.

Nasir pun menegaskan siap berjuang bersama seluruh elemen pendukung GM-Win guna memenangkan Pilkada Bitung. Ia menganggap pilihan untuk mendukung GM-Win merupakan keputusan yang tepat bagi seluruh kader Relawan Keadilan Sejahtera.

Hal senada disampaikan Ust Sutarman Mahmud selaku Pembina Relawan Keadilan Sejahtera. Menariknya, Ust Sutarman sempat menyentil isu yang dimainkan pendukung pasangan calon lain untuk menjatuhkan pasangan GM-Win. Isu dimaksud adalah GM-Win pasangan yang tidak memiliki uang alias miskin.

Ia menganggap isu tersebut terbilang kejam. Namun demikian, ia meminta GM-Win dan semua pendukungnya tidak berkecil hati dengan hal itu. Ia pun mencontohkan perjuangan Nabi Muhammad SAW dalam memimpin umat Islam.

“Jadi tidak perlu berkecil hati. Semua warga negara berhak menentukan pilihan sesuai aturan. Contohnya kisah Nabi Muhammad. Nabi Muhammad bukan orang kaya, tapi beliau cerdas. Nabi Muhammad itu bukan orang kaya, dan bukan dari kalangan orang yang kaya. Tapi kecerdasan beliau, bagaimana beliau kurang lebih 23 tahun memimpin, dan menyebar ke seluruh penjuru dunia sampai sekarang (bisa menjadi teladan bagi kita semua),” kata Sutarman.

Ust Sutarman pun tak lupa mendoakan GM-Win. Ia berharap keduanya tetap kuat dalam menghadapi pertarungan di Pilkada Bitung ini. Apapun isu yang menerpa, apapun tantangan yang dihadapi, keduanya diminta tetap teguh dalam perjuangan.

“Jadi ini menurut pandangan kami, mudah-mudahan Pak Geraldi dan Pak Erwin, kita semua berdoa menjadi Walikota dan Wakil Walikota Bitung, kita aminkan. Dan yang terakhir, mari kita sama-sama menjaga kondusifitas daripada fitnah politik yang sekarang ini merajalela di mana-mana. Orang sudah mulai melempar isu kiri-kanan, tapi keteguhan, kesabaran daripada beliau, Pak Geraldi bersama Pak Erwin ini, insyaallah akan membawa Bitung kedepan menjadi lebih baik lagi,” tukasnya. (***)